



# Comunicado 107

RENFE

## Sector Federal Ferroviario

06 de septiembre de 2022

CGT

### FRENTE AL IPC DESORBITADO ¡SUBIDA SALARIAL YA!

Después de la pandemia, donde los y las ferroviarias hemos estado al pie del cañón prestando un servicio a la ciudadanía, incluso en los primeros momentos sin las medidas adecuadas de protección, ahora nos encontramos ante una crisis provocada por la guerra de Ucrania, que ha repercutido en una inflación desorbitada del I.P.C. No se prevé que a corto plazo pueda mejorar esta situación, que ha ahondado más en la pérdida de poder adquisitivo de la plantilla del Grupo-Renfe y que, sumado a las pérdidas de poder adquisitivo de años anteriores hace que llegar a fin de mes sea cada vez más difícil, sobre todo a las categorías más bajas y las de ingreso.

Como todos conocéis, la subida establecida para este año en los Presupuestos Generales del Estado es de un 2%. Esta subida es ridícula ya que, con esta cantidad, las personas trabajadoras no recuperarían su poder adquisitivo. Además, la Dirección de la Empresa no quiere negociar ninguna subida salarial por encima del 2% establecido.

Ante esta situación, el SFF-CGT nos hemos dirigido al Presidente del Grupo-Renfe para que realice las gestiones oportunas para destapar el 2%. También hemos solicitado una reunión del Comité General de Empresa con carácter de urgencia para unificar criterios y consensuar las concentraciones y movilizaciones que fueran necesarias.

Por lo tanto, no vamos a permitir que la Dirección del Grupo-Renfe nos imponga una subida salarial que siga provocando nuestra pérdida de poder adquisitivo y además pretenda maquillar su cuenta de resultados, a costa de nuestros ingresos, con su indecente discurso de que tenemos que ser competitivos, ante la competencia con las empresas privadas.

Por otro lado, desde el 23 de diciembre del 2021 que se constituyó la Comisión Negociadora del III Convenio Colectivo del Grupo-Renfe, no hemos visto ningún avance ni voluntad negociadora por parte de Renfe o los Sindicatos Mayoritarios. No podemos tolerar que con la situación de crisis que vivimos, se extienda la negociación del III Convenio Colectivo incluso hasta después de las elecciones sindicales, para poder firmar cláusulas que, lejos de beneficiarnos, nos perjudican.

Desde el SFF-CGT lo tenemos muy claro o nos movilizamos o seguimos pagando la crisis los de siempre. Ante la cerrazón de la empresa la movilización es el único camino.

**POR LA RECUPERACIÓN DEL PODER ADQUISTIVO  
MOVILIZATE CON NOSOTROS**





**CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO**  
**SECTOR FEDERAL FERROVIARIO**



**A/A: ISAIAS TABOAS SUAREZ**

Presidente del Grupo Renfe

**C/C: ANGEL JIMENEZ GUTIERREZ**

Director General de Seguridad, Organización y Recursos Humanos Renfe.

Madrid, 06 de Septiembre de 2022

**Asunto: Índice de Precios al Consumo desorbitado.**

Me dirijo a usted para transmitirle la preocupación que tenemos como organización sindical con lo que está sucediendo ante la subida descontrolada del IPC que se cerró el año pasado con un 6,8% y que con la crisis provocada por la guerra de Ucrania, se profundiza en una inflación desorbitada y descontrolada del I.P.C que no se prevé que a corto plazo esta situación pueda mejorar y que ha ahondado más en la pérdida de poder adquisitivo de los trabajadores del Grupo-Renfe y que sumado a las pérdidas de poder adquisitivo de años anteriores hace que el llegar a fin de mes sea cada vez más difícil, sobre todo a las categorías más bajas y a las de ingreso.

Como usted ya conoce la subida establecida para este año en los Presupuestos Generales del Estado es de un 2%, esta subida sería claramente insuficiente para poder recuperar las personas trabajadoras el poder adquisitivo, generando malestar en la plantilla.

Desde esta organización le solicitamos que realice las gestiones oportunas con el Gobierno para adecuar la subida salarial a los tiempos que vivimos y que nos permita pactar una subida salarial lineal para todas las personas trabajadoras del Grupo-Renfe, con esta subida lineal la plantilla de las categorías inferiores vería un incremento mayor en su nómina, que les permitiría afrontar mejor la subida desorbitada de los precios.

**Desde el SFF-CGT estamos dispuestos a buscar vías de entendimiento dentro del marco del CGE, de no ser así, no vamos a permitir que la crisis la paguemos exclusivamente las personas trabajadoras y emprendemos todas las acciones que consideremos oportunas para conseguir este objetivo.**

Reciba un cordial saludo



Noelia Martin Sanguino  
Secretaria General del SFF-CGT





## CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

SECTOR FEDERAL FERROVIARIO



A/A: Presidente CGE del Grupo-Renfe

C/C: Secretario General SEMAF

C/C: Secretaria General Sector Ferroviario de CCOO

C/C: Secretario Federal Sector Federal Ferroviario UGT

C/C: Portavoz SF-Intersindical



Madrid, 06 de septiembre de 2022



### Asunto: Índice de Precios al Consumo

Me dirijo a vosotros para transmitir con preocupación lo que está sucediendo ante la crisis provocada por la guerra de Ucrania: Esta situación ha provocado una subida desorbitada del I.P.C. que no se prevé vaya a mejorar a corto plazo y que ha ahondado más en la pérdida de poder adquisitivo de los trabajadores del Grupo Renfe. Este hecho, sumado a las pérdidas de poder adquisitivo que arrastramos de años anteriores hace que el llegar a fin de mes sea cada vez más difícil, sobre todo a las categorías más bajas y a las de Ingreso.

Como todos conocéis la subida establecida para este año en los Presupuestos Generales del Estado es de un 2%: esta subida es irrisoria y no permitiría a las personas trabajadoras recuperar su antiguo nivel económico (la estimación del I.P.C. era del 10,4% para agosto). Además, y como ya sabéis, la Dirección de la Empresa no quiere negociar ninguna subida salarial por encima del 2% establecido.

Por lo tanto, no podemos permitir que la Dirección del Grupo-Renfe nos imponga una subida salarial que supondrá seguir perdiendo ingresos y que además pretenda maquillar su cuenta de resultados a costa de dichos ingresos perdidos, por ende generando más malestar entre los trabajadores.

Es por todo ello que desde el SFF-CGT solicitamos una reunión extraordinaria urgente del CGE para tratar de aunar criterios y movilizaciones que reviertan la situación.

Reciba un cordial saludo,



Noelia Martin Sanguino  
Secretaria General del SFF-CGT

